

Wunschproduktion:

Wir gestalten unsere Schule selbst

Das Schulgelände zu gestalten war am Ende der größte Wunsch des Jahrgangs 4, als sie in einem Projekt in Zusammenarbeit mit der HfBK (Hochschule für Bildende Kunst) Ideen zur Identifikation mit unserer Schule gesammelt haben.

Deshalb startete im Herbst 2023 ein Graffiti-Projekt, um die Mülleimer auf dem Schulhof nach vorab ausgewählten Entwürfen der Schülerinnen und Schülern zu designen. *„Hiermit startet ein Projekt, das auf vielen Ebenen wirkt. Die Schülerinnen und Schüler durchlaufen einen ästhetisch-forschenden Prozess von der Idee zum Produkt. Und ganz nebenbei scheint das Produkt nicht nur Artefakt, sondern Instrument zur Nachhaltigkeit. Alltagskultur und freie Kunst (Bezugsfelder der Kunst) werden zu einem Vorhaben besonderer Qualität verknüpft und versprechen einen nachhaltigen Lernweg für alle Beteiligten.“* (Jurystimme)

Im Anschluss folgte die Umgestaltung des Schulzoos, „damit die Tiere sich wohl und zuhause fühlen“ (Kommentar der Schülerinnen und Schüler). Hierzu wurden Elemente aus Klebefolie entworfen, ausgeschnitten und an der großen Frontscheibe aufgeklebt. Außerdem wurden neue Behausungen gebaut.

Brüder-Grimm-Schule

Standort Steinadlerweg

Hamburg